



Maurice Kamto, le leader du MRC (Mouvement pour la Renaissance du Cameroun), a publié une déclaration ce 5 février dans laquelle il dénonce la décision du gouvernement camerounais d'augmenter les prix du carburant et les répercussions négatives que cela aura sur les conditions de vie déjà précaires des Camerounais. Kamto avait déjà mis en garde le gouvernement contre les conséquences sociales de cette décision lors de son message de fin d'année 2023, mais en vain.

Cette augmentation implique que le prix du litre d'essence est passé à 840 francs CFA et celui du gas-oil à 828 francs CFA. L'opposant soutient que cette mesure va aggraver la situation des Camerounais qui sont déjà asphyxiés par la vie chère. Maurice Kamto accuse également le gouvernement d'afficher un mépris insupportable envers les souffrances du peuple, avec des voyages en jets privés, de l'exhibition et des privilèges de toutes sortes, contribuant ainsi à une profonde fracture sociale et politique.

L'avocat-politicien appelle donc à un sursaut national qui passerait par une inscription massive sur les listes électorales et un vote-sanction contre le gouvernement en place lors des prochaines élections municipales et législatives de février 2025 et du scrutin présidentiel d'octobre de la même année. Il évoque également l'importance d'une surveillance électorale et d'une défense des votes contre toute forme de fraude électorale.

Enfin, Kamto estime que le gouvernement actuel ne mérite pas de diriger le pays et que les conditions de vie misérables que le pouvoir inflige à la majorité écrasante des populations nécessitent un sursaut patriotique et républicain pour assurer un avenir meilleur aux Camerounais.